



DURRENBACH

Rita LAÏSSOUB, son épouse
Joachim et Nathalie, Noah, Lilou
Stéphanie et Jonathan, Neela, Dany
Marilyne et Pierre, Marley,
ses enfants et petits-enfants
et les familles parentes

ont la profonde tristesse de faire part, à tous ceux qui l'ont connu,
aimé et estimé, du départ de

Monsieur Farid LAÏSSOUB

son très cher et regretté époux, leur cher papa, beau-père, papinou,
babeba, frère, beau-frère, oncle, parent et ami, enlevé à leur tendre
affection le samedi 3 mai 2025, entouré des siens, à l'âge de 58 ans.

Selon sa volonté, ses obsèques ont eu lieu dans l'intimité familiale.

Nous tenons à remercier ses infirmières et infirmiers à domicile
du cabinet de Morsbronn, les docteurs Grandadam et Timofeev,
et l'ensemble du personnel des unités de chirurgie de la clinique
Saint-François de Haguenau pour leurs bons soins et leur bienveillance,
ainsi que toutes les personnes qui s'associent à notre immense peine.